

Aragón-Info, viernes 22 de noviembre del 2.002

En libertad las personas detenidas el 20-N

Siete personas detenidas tras la manifestación antifascista y anticapitalista de Zaragoza fueron puestas en libertad durante la misma noche del 20, según informa hoy El Periódico de Aragón.

Una vez concluida la manifestación, se produjo una carga policial en las inmediaciones de la plaza de San Miguel contra un grupo de gente que había participado en la misma, en la que por lo visto finalmente fueron apresadas, identificadas y trasladadas a una comisaría siete personas acusadas por la Policía de causar daños en mobiliario urbano y comercios. Según las mismas fuentes policiales, se exponen a sanciones económicas por disturbios que ellas mismas califican de "no graves".

@@

Huelga de patio y hambre en la cárcel de Zuera

Los presos clasificados en primer grado solicitan tan sólo que se cumpla el Reglamento Penitenciario.

Diez presos clasificados en primer grado en la macrocárcel de Zuera, en la provincia de Zaragoza, permanecen aislados en un departamento especial. En claro incumplimiento del Reglamento Penitenciario, su régimen de vida equivale al de aislamiento, sin acceso a actividad alguna de las que legalmente deberían corresponderles. Esto implica 20 horas de celda al día, y en la práctica limitarse a realizar actos meramente funcionales, comer, dormir o cagar, lo que les lleva a una situación destructiva y embrutecedora.

Actualmente, esta decena de presos realizan una huelga de patio desde el día 14 de los corrientes. Además, dos de ellos también se encuentran en huelga de hambre y de sed desde el mismo día, para pedir el fin del aislamiento encubierto al que se ven sometidos, que permite situaciones de tortura psicológica motivadas por la incomunicación con otras personas y la más absoluta inactividad.

En un escrito que la Asociación de Seguimiento y Apoyo a Pres@s de Aragón (ASAPA) ha hecho llegar a los medios de comunicación, los presos insisten en reivindicar los derechos que les confiere la legislación penitenciaria vigente.

Quieren que la dirección del centro les entregue por escrito las normas que regulan el régimen de vida en el departamento en el que se encuentran. La dirección les ha denegado esta petición, a pesar de que su deseo se apoya en resoluciones judiciales firmes.

Piden la notificación personal del tratamiento individualizado que se supone se les aplica dentro de la cárcel, puesto que según la legislación ellos mismos son parte integrante de dicho tratamiento.

Y finalmente, en base al reglamento Penitenciario, también solicitan el programa de actividades culturales, educativas, laborales, ocupacionales y deportivas de la prisión, así como utilizar las instalaciones previstas para las mismas, que actualmente, afirman, están sin el equipamiento adecuado.

ASAPA ha elaborado un manifiesto de solidaridad y apoyo con los presos para remitir al Juzgado de Vigilancia Penitenciaria (Pza. Pilar, 2, 50003 Zaragoza) y solicita que se escriba a los huelguistas:

Juan Carlos Martín Martín  
J. Manuel Collantes San Miguel  
Centro Penitenciario de Zaragoza  
Carretera nacional 330, km. 539  
50298 Zuera (Zaragoza)

@@

CONCENTRACIÓN EN ZARAGOZA CONTRA LA CUMBRE DE LA OTAN EN PRAGA

El jueves, día 21, tuvo lugar en la plaza Paraíso de Zaragoza un acto público en apoyo a las movilizaciones que se están llevando a cabo en Praga contra la Cumbre de la OTAN en esa ciudad checa.

Consistió en una concentración convocada por el Foro Zaragoza 2002 y el Palestina Libre. En las escaleras del paraninfo se colgaron carteles contra la guerra, la OTAN, y el capitalismo, y explicando a los viandantes el sentido del acto, que estaba presidido por una pancarta que decía “guerra no OTAN” (sic). Se corearon eslóganes como “qué casualidad, que aumenta la pobreza y el gasto militar” o “más conocimiento y menos armamento”. Se concluyó con un comunicado en el que se resaltaba entre otras cosas el papel de la OTAN en el mantenimiento y profundización de un orden mundial injusto por medio de la violencia, se rechazaba la militarización de nuestro territorio y la implantación de una base de la Alianza Atlántica en Bétera (Valencia), y se recordaba que la resistencia en estos días no está sólo en Praga, sino que a lo ancho de todo el mundo hay acciones de denuncia y solidaridad.

La concentración estuvo vigilada por un fuerte contingente policial, que no consiguió provocar incidentes.

@@

Nota de prensa de las asociaciones Río Aragón, ACUDE, Biscarrués-Mallos de Riglos, Ebro Vivo federadas en COAGRET-Aragón sobre la negativa a firmar el “Compromiso de los Aragoneses con el Agua” por parte de las Comunidades de Regantes.

22 de noviembre de 2002

Lamentamos sinceramente la negativa a firmar el “Compromiso de los Aragoneses con el Agua” por parte de las Comunidades de Regantes, documento fruto de un largo y trabajoso proceso de negociación impulsado por la Iniciativa Social de Mediación (ISM), pues el diálogo es una de nuestras principales demandas como afectados por la construcción de embalses en el Pirineo y Prepirineo.

Diálogo que pedimos repetidamente desde el manifiesto “Por la Dignidad de la Montaña” (Boltaña, 1 de Mayo de 1999) y el Paro General en el Pirineo (25 de Octubre de 2000) hasta la marcha al Mediterráneo que está a punto de finalizar en Valencia.

Aunque desde entoces la situación ha cambiado radicalmente: se ha descartado Jánovas, el proyecto de Santaliestra ha sido declarado nulo, el recrecimiento de Yesa se encuentra técnicamente paralizado y sub judice, y estamos convencidos de que Biscarrués seguirá el mismo camino. Pero seguimos necesitando debatir. Porque no queremos que ningún proyecto, nuevo o rescatado del fondo de algún nostálgico cajón, vuelva a suponer una amenaza para el futuro de cualquier pueblo o valle de nuestras montañas.

Creemos que entre todos, montañeses y regantes, debemos hablar de los embalses del siglo XXI, es decir: de la racionalidad, el ahorro y la eficiencia en el uso del agua en la agricultura.

Este documento que no es sino un punto de partida, un primer paso para la solución de un conflicto que ya ha sangrado mucho a la montaña y a los montañeses de Aragón si rebibir nada a cambio. A este compromiso se ha llegado tras mucho debate, entre nosotros y con los miembros de la ISM. En algunos momentos hemos dudado pero, al final, lo hemos aceptado, aunque no recoja todas nuestras aspiraciones.

Sin embargo, parece que a algunos dirigentes de las Comunidades de Regantes les ha podido el vértigo, quizás acostumbrados a obtener todas sus demandas a través de medios más oscuros y alejados de un diálogo que seguimos creyendo necesario.

Esto es una muestra más del nulo talante solidario y dialogante demostrado reiteradamente por los representantes de los regantes, desde las trabas puestas a la instalación de la piscifactoría de El Grado hasta la negativa a comparecer en las Cortes, pasando por los exabruptos y amenazas lanzados últimamente contra las comarcas de la montaña.

Por último, agradecemos el esfuerzo realizado en muchas reuniones a los miembros de la ISM.

Firmado:  
Asociación Cultural para la Defensa del Ésera (ACUDE)  
Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa  
Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos  
Ebro-Vivo  
COAGRET-Aragón

@@

NOTA DE PRENSA.

Artieda-Jaca, 22-XI-2002

Os recordamos que todavía hay plazas disponibles para acudir a la manifestación de Valencia.

La Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa pone a disposición de sus socios y simpatizantes un autobús para acudir a la manifestación que se celebrará en Valencia el domingo 24 de noviembre de 2002 bajo el lema "HUMEDALES, DELTAS, RÍOS: ¡VIVOS! POR UNA NUEVA CULTURA DEL AGUA: NO A ESTE PHN", como culminación de la Marcha Azul al Mediterráneo contra el PHN y el Pacto del Agua.

El autobús saldrá en la madrugada del sábado al domingo a las 4:00 de Artieda y parará en Jaca (5:00) y Sabiñánigo .

El precio del billete será de 23 €

Para obtener más información y reservar plazas llamar al teléfono 650 454 979.

Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET  
C/Mayor, 17. 50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)  
Tf.-fax: 948 439 341  
mailto:rio.aragon@jaca.com - http://yesano.com/

@@

VIERNES 22 de noviembre

Tu festival benéfico Pro Viaje Reyes Mangos víctimas del corralito

Fiesta Sorteo Cesta Desobediente

Vídeos (acción presentación "temporada Verano" en BcN YOMANGO, "que se vayan todos, que no quede ni uno solo..." de indymedia argentina, "Piqueteras", etc)

Dj´desobediencia, Músicas para vivir...

22h. Sala Arrebato (c/Palafox, 28)

Deseos, no realidades

YOMANGO & Có

@@

LIBERAZION organiza un par de actos en su local de la calle Palafox, nº 11, Zaragoza:

PALESTINA HOY

Día 28 de noviembre, 20 h. : Hab Jadallah, miembro de Palestina Libre (Revolta - Valencia).

Día 29 de noviembre, 20 h. : CINE FORUM Cine documental: Viajes a Palestina.

@@

El próximo domingo 29 de diciembre será el 4º Aniversario de la Proclamación de la República Independiente de Torrero (un mundo donde quepan muchos mundos). En el acto, a las 12,00 en la Pza de las Canteras, se nombrará embajador honorífico, entre otras personas, a Iñaki García Koch, miembro de Solidarios con Itoiz, preso actualmente por la acción del corte de cables en la presa dichosa. Estáis invitados/as. Habrá moscatel, vino y patatas fritas.